

83. 31 juill. *Décret du Conseil*. Nomme l'honorable W. F. A. Turgeon ministre du Canada en Argentine..... 57
84. 6 août *Le haut commissaire en Grande-Bretagne au secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. Annonce que le Roi a approuvé la nomination de l'honorable W. F. A. Turgeon à titre de ministre en Argentine..... 57
85. 19 août *Le secrétaire d'État suppléant aux Affaires extérieures au secrétaire aux Dominions*. Désire que l'ambassadeur britannique à Buenos Aires demande à l'Argentine si elle accepte la nomination de Turgeon en tant que ministre..... 58
86. 25 août *L'ambassadeur de Grande-Bretagne en Argentine au secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. Rapporte que le gouvernement argentin a été mis au courant de la nomination de Turgeon et demande s'il sera également accrédité auprès du Chili..... 58
87. 27 août *L'ambassadeur de Grande-Bretagne en Argentine au secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. Rapporte que le gouvernement argentin accorde son agrément..... 58
83. July 31 *Order in Council*. Appoints Honourable W. F. A. Turgeon as Canadian Minister in Argentina 57
84. Aug. 6 *High Commissioner in Great Britain to Secretary of State for External Affairs*. Reports Royal approval of appointment of Honourable W. F. A. Turgeon as Minister in Argentina 57
85. Aug. 19 *Acting Secretary of State for External Affairs to Dominions Secretary*. Asks that British Ambassador in Argentina should request agreement to appointment of Turgeon as Canadian Minister 58
86. Aug. 25 *Ambassador of Great Britain in Argentina to Secretary of State for External Affairs*. Reports that Argentine Government has been informed of nomination of Turgeon and asks if he will also be accredited to Chile 58
87. Aug. 27 *Ambassador of Great Britain in Argentina to Secretary of State for External Affairs*. Reports Argentine government agrees to appointment 58

BRÉSIL

1940

88. 18 juin *Mémoire du major K. H. McCrimmon de la « Brazilian Traction, Light and Power Company, Ltd. »* Annonce que le ministre des Affaires étrangères du Brésil désire l'échange de diplomates avec le Canada 59
89. 26 nov. *L'ambassadeur de Grande-Bretagne au Brésil au secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. Fait part de l'accord du Brésil concernant l'établissement d'une légation canadienne et de sa décision d'en faire autant 60

1941

90. 10 janv. *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au secrétaire aux Dominions*. Fait savoir que le Canada accepte le ministre brésilien proposé et qu'on demande l'approbation royale..... 60

BRAZIL

1940

88. June 18 *Memorandum by Major K. H. McCrimmon of Brazilian Traction, Light and Power Company, Ltd.* Reports desire of Brazilian Foreign Minister to exchange diplomatic representatives with Canada 59
89. Nov. 26 *Ambassador of Great Britain in Brazil to Secretary of State for External Affairs*. Reports Brazilian acceptance of Canadian decision to establish Legation in Brazil on reciprocal basis 60

1941

90. Jan. 10 *Secretary of State for External Affairs to Dominions Secretary*. Communicates Canadian acceptance of appointment of proposed Brazilian Minister to Canada and requests Royal approval 60